

BOLETÍN No. 244 ->>

UAA celebra su 42 aniversario

Campus Sur y Bachillerato oriente marcaron modelo educativo innovador para la región y el país.

Con el Campus Sur y el plantel Oriente del Centro de Educación Media, la Universidad Autónoma de Aguascalientes marcó un hito en su historia con proyectos de gran envergadura que dieron crecimiento a su infraestructura, oferta educativa y la consolidación de su calidad por medio de la innovación educativa y la implementación de tecnología, lo cual marcó un reinicio para la Institución robustecida; comentó el rector, Mario Andrade Cervantes, durante la presentación del libro de su autoría: *Proyecto de innovación, desarrollo y tecnología educativa de la UAA. Campus Sur y Bachillerato Oriente*, como parte de las actividades conmemorativas del 42 aniversario de la UAA.

Andrade Cervantes mencionó que esta nueva publicación es un archivo colectivo, con imágenes y textos que dan fe de las acciones emprendidas para posicionar a la Autónoma de Aguascalientes como la mejor institución de educación superior y media superior en el estado, así como entre las mejores de la región y del país; lo cual se ha consolidado con el Campus Sur y el Plantel Oriente del Centro de Educación Media, al dar muestra de una Institución con competitividad global y prácticas vanguardistas.

Incluso, manifestó el rector de la UAA, Campus Sur es ya un prototipo de modelo educativo que ha permeado a toda la universidad y a más instituciones de educación superior en el estado, por lo que a través de la nueva publicación universitaria es posible comprobar la pertinencia e impacto del desdoblamiento de la Máxima Casa de Estudios, que ha marcado la diferencia y ampliando la capacidad de abrirse al mundo para los jóvenes, para colocar a la entidad en el mapa nacional e internacional del desarrollo.

Andrade Cervantes también reiteró su agradecimiento al Gobernador Constitucional del estado, Carlos Lozano de la Torre, por apoyar a través de gestiones a este proyecto universitario, al reconocer la importancia de la educación para el desarrollo económico y social.

En su momento, el director general del Instituto Politécnico Nacional, Enrique Fernández Fassnacht, manifestó que a través de la nueva publicación se muestra el esfuerzo de una comunidad convencida en que la educación superior, la ciencia y la difusión cultural son fundamentales para el desarrollo, lo cual ha cumplido la UAA a cabalidad.

Al respecto, agregó que muestra de ello es que la Autónoma de Aguascalientes ha incrementado su matrícula, manteniendo y consolidando la calidad educativa a través de la vinculación con la realidad y sus actores de una manera pertinente que ha dado respuesta a las necesidades de su sociedad; por lo cual destacó la sinergia que ha gestado la UAA con los diferentes niveles de gobierno, el sector empresarial y los ciudadanos, para brindar una educación de excelencia académica y vanguardista, lo cual se muestra en las imágenes de la

nueva publicación de la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

Por su parte, el gobernador del estado de Aguascalientes, Carlos Lozano de la Torre, dijo que en tan sólo cuatro años la universidad ha crecido, más de lo que había registrado en su historia, con la valiosa aportación del gobierno federal, estatal y municipal, así como de la sociedad en general.

Lozano de Torre dijo que con estos dos planteles se reorientó la oferta educativa encaminada al desarrollo y la innovación; además de que recalcó que el conocimiento no tiene límites, por lo que el Estado tiene el deber de impulsar la educación.

Finalmente, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Aguascalientes, Pedro de la Serna López, expresó que gracias a la gestión, constancia y tesón del rector y la comunidad universitaria se lograron gestionar los recursos que dieron vida al Campus Sur y al Bachillerato Oriente, que derivaron en un modelo educativo que es muestra clara de la calidad educativa y de vanguardia.

De la Serna también recordó que desde hace 42 años la Institución ha egresado a miles de profesionistas cuyo ejercicio, sin duda alguna, representa un pilar del desarrollo económico, industrial, cultural y social de Aguascalientes; por lo que los empresarios de la entidad reconocen a la UAA como la Máxima Casa de Estudios en el estado.

También, en el emblemático edificio «J. Jesús Gómez Portugal», en la zona Centro de la ciudad capital, y como parte de las actividades conmemorativas del 42 aniversario, se realizó la firma de un convenio de colaboración bilateral con el Instituto Politécnico Nacional; y sobre ello, su director general, Enrique Fernández Fassnacht, externó que para el Instituto es muy grato estrechar lazos con la Autónoma de Aguascalientes, la cual goza de un gran prestigio en México; por lo que aseguró que se obtendrán grandes logros en materia de ciencia, desarrollo tecnológico, intercambio estudiantil y académico, encaminados a aportar todo su esfuerzo en lograr un mejor país.



